
21 ottobre 2021! 

- La circolare FIGB: https://tinyurl.com/4hde9hs4 
- Ricevo queste note da un Presidente di una ASD 

 
Cara FIGB,  
        la pandemia ha colpito anche i nostri circoli e come tu sai di questi tempi riusciamo a malapena a combinare si o no cinque 
tavoli, nel caso dei simultanei Gran Prix per noi equivale ad un esborso pari a 40 euro e  addirittura 60 euro per gli Youth.  
 
Considerando le minori presenze e i maggiori costi di gestione di questo periodo, e non volendo intervenire sulle quote di iscrizione 
o sui premi, il nostro Consiglio ha deciso di non effettuare i costosi Simultanei su indicati, pertanto continueremo con i tornei sociali. 
Per molti nostri soci è pressoché scemato l’interesse alle più che inflazionate categorie giocatori. 
 
Cara FIGB, comprendo il tuo intento di rilanciare il gioco in presenza (vedi frase imbonitrice della circolare), ma se poi pretendi un 
chilo di caffè a tavolo, di questi tempi, rischi solo di ottenere un risultato opposto. 
 
Sempre tu mia cara FIGB, con tutta quella nutrita serie di Campionati non fai altro che richiamare molti dei nostri soci e, di fatto, la 
loro presenza è divenuta sempre più rara al nostro club. Con pochi tavoli molti bridgisti preferiscono starsene a casa o giocare online.  
 
Tempi addietro nei week-end, i giocatori esperti non andavano a Salsomaggiore, ma si ritrovavano a disputare la partita libera al club 
circondati da angolisti e allievi. 
 
Cara FIGB, i nostri soci già ti pagano la tessera annuale e questo basta e avanza, il resto delle risorse servono a noi per rilanciare in 
modo adeguato il nostro club, anche noi dobbiamo  sopravvivere. 
 
Un cordiale Saluto. 
                                                                                                                        
                                                                                                                                                     Un Presidente di circolo 
 
 


